



Inicia Gobierno del Estado entrega de apoyos a productores del sector lechero

Con el objetivo de respaldar a los pequeños y medianos productores del sector lechero de la entidad, el Gobierno del Estado, a través de la Secretaría de Desarrollo Rural (SDR) inició la primera etapa de entrega apoyos de 2026, con la distribución de pacas de rastrojo de maíz.

La primera jornada se llevó a cabo en la localidad de Rancho de Enmedio, municipio de Chihuahua, donde fueron otorgadas 200 pacas a integrantes del centro de acopio de leche, Sunilec, en beneficio de los productores que lo abastecen.

El titular del área de Fomento Lechero de la SDR, Roberto Valdez, dijo que este año se mantendrá el acompañamiento al sector, que incluye subsidios para concentrados lecheros e infraestructura para centros de acopio.

“El apoyo que hoy se entrega consiste en 200 pacas que representan alrededor de 10 mil kilos de rastrojo de maíz, como parte complementaria a la alimentación del ganado y en seguimiento al compromiso de estar atentos a las necesidades del rubro”, indicó.

Subrayó que existe una gama de apoyos programados, desde mejoras de instalaciones y laboratorios, hasta equipos de ordeña, sombreaderos y celdas solares, entre otros.

El funcionario agregó que se tienen asignadas mil 600 pacas para productores lecheros organizados, que se otorgarán en diferentes fechas y localidades.

Las entregas restantes estarán destinadas a integrantes de organizaciones como Lactolecheros de Rosales, Gravatt de Rosales y Valle Escondido de Chihuahua.

En total se beneficiará a 80 productores lecheros del estado, quienes contarán con un apoyo complementario para el mantenimiento de sus unidades de producción.

“2026, Año del Bicentenario de la Abolición de la Esclavitud en el Estado de Chihuahua”